



# 学校だより 12月

603号

平成24年11月30日  
尼崎市立武庫東小学校  
校長 大楠 正治

## 12月の行事予定

### 情報モラル教育の大切さ

情報教育主任 遠山 修司

近年、スマートフォンに代表されるように、社会の情報化はめまぐるしいスピードで進んでいます。ワンセグやGPS機能、ゲームアプリなど、私たちの生活を豊かにしてくれる携帯電話やスマートフォンは、今やなくてはならない存在となっています。しかし、タッチやクリックをする度に、数え切れないほどの人や場所とつながっているということ意識している人は、いったいどれほどいるのでしょうか。インターネットは使うと便利ですが、思わぬ落とし穴も隠されています。

今年に入り、「コンプリートガチャ」や「いじめ動画のネット投稿」など、様々なネット上の問題が取り上げられました。現代の情報化社会では、こういったネットゲームやネットいじめの他にも、出会い系の悪質なサイト、迷惑メール、架空請求、不正アクセスなどのサイバー犯罪に巻き込まれる危険性もあります。そうすると、登校拒否やコミュニケーション能力の損失、掲示板に誹謗中傷の内容を書き込まれるなど、その人自身の人格や精神に悪影響を及ぼす結果を招いてしまいます。

私たち教職員は、こういった情報化の光と影の部分、子どもたちに十分理解させながら、情報に対する責任感を育成することが重要であると考えています。情報を活用することが危ないから拒否するのではなく、正しく安全に使うにはどうしたらよいかを、自分自身で考え判断する力が今の社会では必要となってきました。そのためには、情報モラルの重要性をわれわれ大人がしっかりと認識して、ネットや携帯電話を利用する際のルールなど、身近なことから子どもたちに教えていきたいものです。

- 3日(月) なわとび週間 委員会 代表委員会
- 4日(火) 集会(テレビ)
- 5日(水) オープンスクール④(6校時 懇談)  
5年自然学校説明会(6校時) 出前授業: 1年
- 6日(木) 4年生以上は前日の振替のため6校時まで授業  
児童生徒文化発表会図工展(9日まで)
- 7日(金) 出前授業: 4年 振替① 全校5校時下校
- 10日(月) 給食週間
- 11日(火) 集会(テレビ) もちつき大会(1年)
- 12日(水) 6年社会見学
- 13日(木) 3年生以上6校時まで授業
- 14日(金) 地区児童会
- 18日(火) 5年社会見学
- 19日(水) 2学期給食最終日
- 20日(木) 味噌作り体験(4年)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 2学期終業式 大掃除
- 26日(水) 冬季休業日(1月7日まで)

(12月29日~1月3日 学校は、開いていません。)

## オープンスクール

### 5日(水)

今年度4回目のオープンスクールです。6校時に懇談会があります。都合のよい時間帯に参観してください。また、昼食、休憩の場所としてクラブハウス(南校舎)を開けていますので、ご活用ください。

学級懇談会では、2学期のまとめと冬休みの暮らしについての話をする予定です。多数の皆様のご参加をお待ちしています。

## 児童生徒文化発表会図工展

会 期: 12月6日(木)~12月9日(日)  
開催時刻: 午前10時~午後5時(入館は午後4時30分まで)  
場 所: 尼崎総合文化センター 5階美術ホール(入館無料)

市内の市立幼稚園・小学校・中学校合同で開催します。本校からも、図工展に向けて一生懸命に製作した作品が出品されます。ぜひ、ご家族お誘い合わせのうえ、ご鑑賞ください。



## 給食週間

### 10日(月)~14日(金)

毎日食べている給食について考える1週間です。感謝の気持ちをもって給食を食べたり、兄弟学級と一緒に給食を食べるなかよし給食をしたりします。

11日(火)に集会で給食に関するクイズを出します



## 図工展のお礼

去る11月8日(木)~10日(土)の図工展にたくさんの保護者の方や地域の方がご来校くださいました。本当にありがとうございました。子どもたちの日々のがんばりにいただきました温かいまなざしにも感謝申し上げます。子どもたちは、行事のたびに大きく成長しています。

また、当日は、会場のかかりや門当番など、ご協力くださった育友会の役員の皆様方に心よりお礼申し上げます。

今後ともよろしくお願いたします。

### 5年社会見学

18日(火)に朝日新聞社と国立民族学博物館に行きます。

### 6年社会見学

12日(水)奈良の東大寺・法隆寺・平城宮跡に行きます。

